

"Ya nada es igual en esta Sociedad"

Constanza Acuña Arroyo

Image not found.

Capítulo 1

En las manos de quienes no imaginan que haya retorno, cae mi frío cuerpo -como si fuera la noche definitiva- contra las sábanas blancas, junto a esa almohada de terciopelo que tiende a escuchar todas mis plegarias. Mis manos se acurrucan junto a mi mejilla, sudorosa y rojiza. Mi respiración se normaliza poco a poco, tan lentamente, que siento por primera vez como todos mis sentidos se apagan y es allí, en ese lugar, en el cual la mente comienza a torturarme nuevamente; la memoria nunca nos juega una buena pasada, y recuerdo... recuerdo las imágenes de cada paso que di para acercarme al borde del vacío, para ser otra víctima más... wow, qué vida tenemos ¿no?, tan acelerada, tan mecanizada, ya ni siquiera esperamos a que de el verde en el semáforo para cruzar la calle. Estamos tan agotados de un simple día que ni siquiera alcanzamos a hablar de él, porque nuestra boca está harta de pronunciar palabras sin sentido, porque de pronto te das cuenta que realmente tus comentarios no son los deseados, porque abres tus ojos y te das cuenta que nadie realmente te quiere escuchar; que de paso a nadie le importas. Se nos acaba el tiempo. No existe el tiempo para relacionarnos; existe el tiempo del individualismo. Todos me preguntan un por qué, y no puedo responder. Los mejores días son encerrados; es increíble que vea rejas en cada cristal, y en los peores nace un tipo de libertad no planificada. No estamos disfrutando la esencia real de la vida, pero sé que tal vez estoy siendo una mal agradecida. Todos me miran raro... ¿Tengo algo en mi cara? ¿Acaso tengo alguna pizca de orgullo? No disfruto del sol, de la luna, ni la de la naturaleza y ni me hablen de la vida familiar. ¿Cómo podemos cambiar algo que es más grande que nuestro propio cuerpo? ¿Por qué mis ojos miran mi sueño en la vida de otros? ¿Por qué me han hecho pensar que no seré capaz de cumplir mis metas? ¿Por qué me han dicho que soy un ser inservible para esta sociedad? Oh no, ya es muy tarde, mis párpados pesan mucho, tengo tonos morados debajo de estos, quiero sólo dormir, lo que a la larga significa otra cosa.

Ni siquiera sé si quiero pasar el mes, pero, es inevitable. ¿Los árboles me expresan su cariño o me están hablando de algún tipo de maldad? Las aves ya ni volar pueden con libertad. Dicen que nos están tapando las bocas y caigo, mis rodillas rozan el cemento de la invisible vereda, estoy mareada, confundida, cansada de este padecimiento. Tal vez el mejor amigo de las personas sea la soledad, ya nada es igual en esta sociedad. Hasta miembros de tu familia parecen la pastilla que te ceda de las reflexiones ¿cómo cambiar nuestras mentes sin hacernos daño? ¿Como incrustar un bisturí sin derramar una gota de sangre? Tendremos que hacerlo, todos lo hacen. Estamos en una sociedad en la que por más que los jóvenes se droguen, beban alcohol en un límite excesivo, siguen recordando su realidad y no la pueden empapar de sueños. Las sonrisas falsas toman pie, la hipocresía y corrupción están latentes en cada cicatriz. Tenemos todo pero a la vez nada. Tenemos una vida, pero ¿a costa de qué? Tantos años de educación y aún no nos enseñan a amarnos

a nosotros mismos. ¿Desde cuándo el amor fue tan maltratado, tan dañado...tan falso? ¿Desde cuándo el dinero hace la felicidad? ¿Por qué tenerla como una deidad? ¿Cuándo nació el que juzgue la locura en la tierra? ¿Por qué decir una mentira actualmente es mejor que la verdad? ¿Desde cuándo la gente se ha quedado incrustada en esta zona? Ahora todos arrancamos las flores, todos destruimos, todos nos estacionamos en el lugar incorrecto. ¿Desde cuándo el ser humano nace para pelear, para ser superior a otro? ¿Existe la justicia entre nosotros? ¿Desde cuándo las mujeres son juguetes? ¿Desde cuándo tenemos derecho de quitarle la vida a otra persona? ¿Desde cuándo las mujeres pueden abusar de los hombres? ¿desde cuándo la vida de los más pequeños fueron construidas en una base de mentiras? ¿Por qué tenemos que teclear una pantalla para obtener amor, por qué nos ocultamos tras una máscara? ¿Por qué cada día los hombres son más cobardes? ¿Por que cada día las mujeres no se creen su papel de luchadoras y toman un lugar e iniciativa? ¿Por qué ya no nos miramos a los ojos? ¿Por qué el aparatito metálico con pantalla se ha vuelto la prioridad de muchos? ¿Por qué esconder nuestras enriquecedoras imperfecciones? ¿Por que el físico es más importante que el ser puro? ¿Por qué dicen que la modelo es más bonita que cualquier otra chica? ¿Por qué las estrías se toman como un error y no como marcas de luchadores y luchadoras? ¿Por que juzgar a las personas que buscan llegar a sus metas y no a nosotros mismos por no estar haciendo nada productivo? ¿Desde cuándo la vida se clasifica? ¿Desde cuándo tantos jóvenes quieren abandonar este mundo? ¿Por qué el hecho de salir con tu familia, ya es una pérdida de tiempo por tus quehaceres obligatorios? ¿Tenemos noción de la cantidad de veces que nos decepcionamos de las personas? ¿Tiene sentido empobrecer nuestra alma a propósito? ¿Tiene sentido seguir construyendo de esta manera nuestra sociedad? Y dime finalmente... **¿esta sociedad es externa a ti? O...¿tú eres la sociedad?**